

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Sarrebruck, le 15 décembre 2022

### **Babylingua - Structure transfrontalière d'accueil de la petite enfance : la construction a bien avancée et les premières fiches de poste ont été publiées**

Dans le cadre du projet Interreg V A « Babylingua », une structure transfrontalière d'accueil de la petite enfance est créée à Sarrebruck-Brebach. Sous la coordination de l'**Eurodistrict SaarMoselle**, la **Ville de Sarrebruck** et la **Communauté d'Agglomération Sarreguemines Confluences** en tant que principaux partenaires du projet planifient et financent de concert la construction et l'aménagement de la crèche franco-allemande.



D'autres opérateurs stratégiques sont le Ministère de l'Éducation et de la Culture du Land de Sarre, la Communauté urbaine de Sarrebruck, le Conseil départemental de la Moselle et la Caisse d'Allocations Familiales de la Moselle.

La crèche transfrontalière s'inscrit dans la promotion de l'interculturalité et du bilinguisme dès le plus jeune âge dans le territoire transfrontalier SaarMoselle et complètera les offres franco-allemandes déjà existantes au niveau des écoles maternelles, des écoles primaires, des collèges, des lycées et des universités. De plus, la crèche sera située à un endroit stratégique pour les déplacements des travailleurs frontaliers.

#### **Un projet européen et partenarial**

Le projet Interreg « Babylingua » a démarré le 01.01.2017. Le coût total du projet devrait s'élever à 5 325 670,22 €. Les contributeurs financiers aux dépenses d'investissement sont la Ville de Sarrebruck, la Communauté d'Agglomération Sarreguemines Confluences, l'Union Européenne dans le cadre du Fonds européen de développement régional (FEDER) via le **programme européen INTERREG V A Grande Région** à hauteur de 2 304 538,52 € maximum, ainsi que le Ministère de l'Éducation et de la Culture de la Sarre et la Communauté urbaine de Sarrebruck, dans le cadre de leurs compétences légales.

La crèche transfrontalière de 33 places (0 à 3 ans) est construite au nord de la « Wiedheckschule » à Brebach et fera partie intégrante d'un jardin d'enfants composé de 7 groupes, pouvant accueillir 133 enfants. Dans les trois groupes de crèche, 22 places sont prévues pour les enfants de Sarrebruck et 11 pour les enfants de la Communauté d'Agglomération Sarreguemines Confluences. La partie jardin d'enfants (Kita en allemand, soit les plus de 3 ans) n'est pas concernée par le projet Interreg, elle est gérée par la Landeshauptstadt Saarbrücken. Le coût de l'infrastructure globale (crèche et Kita) s'élève à environ 10 million d'euros.

## COMMUNIQUE DE PRESSE



En décembre 2021, les premiers travaux de terrassement et de canalisation ont pu débuter et la première pierre de la crèche a été posée solennellement le 04/02/2022.

En l'espace d'un an, la construction a bien avancée grâce à l'entrepreneur général Gesellschaft für Innovation und Unternehmensförderung (GIU), en coopération avec la régie des bâtiments de la Ville de Sarrebruck (GMS). En novembre 2022, les fiches de poste ont été publiées pour la direction et la direction adjointe, le personnel pédagogique et les aides ménagères, les personnes intéressées peuvent candidater jusqu'au 31.01.2023. L'ouverture de la crèche est prévue pour la rentrée scolaire 2023/2024, soit en septembre ou octobre.

Plus d'infos sur les offres d'emploi sous :

- [https://www.saarmoselle.org/fr/emplois-et-stages/la-creche-transfrontaliere-recrute\\_-n.html](https://www.saarmoselle.org/fr/emplois-et-stages/la-creche-transfrontaliere-recrute_-n.html)
- <https://www.agglo-sarreguemines.fr/offres-demploi/>
- <https://interamt.de/koop/app/?wicket-crypt=weU9K1H2OzY>

### Un projet modèle pour la région SaarMoselle

Le caractère transfrontalier de la crèche se traduit par l'accueil d'enfants habitant en France et en Allemagne, par une orientation pédagogique reprenant les concepts des deux pays, par la future équipe franco-allemande, et enfin par le financement commun de la structure (frais d'investissement et frais de fonctionnement). Outre la levée d'obstacles juridiques et administratifs transfrontaliers, les aspects pédagogiques sont au cœur du projet. Ce projet modèle fera rayonner la cohésion transfrontalière sur le territoire SaarMoselle, renforcera l'attractivité de la Ville de Sarrebruck et de la Communauté d'Agglomération Sarreguemines Confluences, et constitue une mise en œuvre concrète de la Stratégie France du Land de Sarre et de l'esprit du Traité d'Aix-la-Chapelle.

### Pour plus d'informations :

**Nico Palma – Eurodistrict SaarMoselle - Tél. 0049 (0)681 506-8016** [nico.palma@saarmoselle.org](mailto:nico.palma@saarmoselle.org)

### A propos de l'Eurodistrict SaarMoselle :

Le Groupement Européen de Coopération Territoriale (GECT) „Eurodistrict SaarMoselle“ a été créé en 2010. Ses membres sont des collectivités intercommunales françaises et allemandes représentant plus de 600.000 habitants. Si l'on prend en considération les membres associés ainsi que les régions voisines alors ce territoire représente un bassin de vie transfrontalier d'un million d'habitants.

L'Eurodistrict SaarMoselle souhaite renforcer l'attractivité de l'agglomération transfrontalière, afin qu'elle puisse se positionner parmi les régions d'Europe et assurer la croissance, l'emploi et la qualité de vie de ses habitants. Il défend les intérêts de la région transfrontalière, facilite la coopération entre associations et pilote de nombreux projets transfrontaliers.

Le nouveau Président de l'Eurodistrict SaarMoselle est Peter GILLO, Directeur de la Communauté Urbaine de Sarrebruck.

[www.saarmoselle.org](http://www.saarmoselle.org) | [info@saarmoselle.org](mailto:info@saarmoselle.org)